

8. Internationale CannaBusiness®, 12. - 14.09.2003 Europahalle Castrop-Rauxel / Germany

Presse Akkreditierung - *Press Accreditation*

Bitte deutlich schreiben! *Please write clearly!*

Herzlich willkommen auf der 8. CannaBusiness® 2003. Bitte füllen Sie dieses Formular vollständig aus. Wenn Sie Fragen zur Messe haben oder z. B. einen interessanten Interviewpartner vermittelt haben möchten, helfen wir Ihnen gern weiter. Bitte wenden Sie sich an unseren Ansprechpartner im CannaBusiness® -Team Jens Wehrmeister.

Welcome to the 8th International CannaBusiness® 2003. Please fill in this form completely. If you have questions about the fair or are interested in an interview arrangement, feel free to contact Jens Wehrmeister of the CannaBusiness® team.

Name des Mediums
Title of medium

Art des Mediums
Kind of medium **Print** **TV** **Radio** **andere**
Print *TV* *radio* *other*

Ansprechpartner
Contact person

Adresse
Address

PLZ
ZIP code **Ort**
City

Telefon
Phone **Fax**

e-mail @

internet **http://www.**

Anzahl der Personen
Number of persons

Interview gewünscht
Interview requested **Ja** **Nein**
Yes *No*

An welchen Tagen werden Sie die CannaBusiness® besuchen?
On which day(s) will you visit the CannaBusiness®?

Freitag **Samstag** **Sonntag**
Friday *Saturday* *Sunday*

Bemerkung
Remark

Bitte senden Sie uns das **komplett ausgefüllte** Formular per Fax zurück. Bitte fügen Sie zur Vervollständigung ihrer Akkreditierung eine **Kopie ihres Presseausweises** bei! Verwenden Sie dieses **Original** für ihre Anmeldung auf der Ausstellung. Gegen Vorlage an der Tageskasse erhalten Sie ihre Pressekarten in gewünschter Anzahl. Wir kommen auf Sie zurück, um einen Interview-Termin mit Ihnen zu vereinbaren.

*Please send back the form via fax **completely filled in**. In order to make the accreditation complete, please add a **copy of your press card**! Use this **original** for your accreditation at the exposition cash register. You will receive your press tickets according to your specifications in this form. We will get back to you in order to fix a date for an interview.*